
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 前回（11月 4日）の報告 
 
１．ソング 

国歌「君が代」 
ロータリーソング「我らの生業」 
 

２．ビジター紹介 
なし 
 

３．会長の時間 
ガバナー公式訪問の時ですが、例会前に会長幹事懇談会がありました。 
ガバナーは終始ニコニコされていまして、話しやすい雰囲気を作ってくださり、その中で三つの事に 
言及されていました。 
一つは定款の細則について 2022 年の規定審議会の後に変更の必要性が出てくるであろう事、 
二つ目が戦略計画の策定、三つめが危機管理委員会の設置について話されました。 
本日は戦略計画について仰っていた事と、少しだけ調べた事を話します。 
ロータリーのビジョンは RI 声明の中で「私たちロータリアンは、世界で、地域社会で、そして自分自身 
の中で、持続可能な良い変化を生むために、人々が手を取り合って行動する世界を目指しています」と 
うたっています。 
目的地にたどり着くためには地図が必要な様に、クラブや地区が目標とビジョンの達成に向けて 
行動するには戦略計画が必要になる。 
戦略計画を立て、それを実行しているクラブでは、やっていないクラブと比べてより活発であり、 
会員の満足度も高いことが実証されているそうです。 
ガバナーからは中長期的な優先事項と、クラブの戦略的ビジョンを支える年次目標立て、会員の 
共通した価値観として広めてください。 
またそれが同じ目的を持つ会員以外の方と知り合うきっかけにもなり、会員勧誘にも役立ち、会員増強 
にも繋がるとの話でした。 
それでは戦略計画を立てるためには何から始めればいいのか。 
先ずは戦略計画立案チームを編成し、目標達成を支える計画を立てる。 
色んな意見を集約するために、幹事経験者で組織するのが良いのではないか。 
その理由は、幹事は会長を支えてクラブの運営を仕切って収めてきたという実績があり、クラブ独自の 
状況も理解していると考えられるからです。 
それから本格的に立案していくのですが、まずはクラブの現状はどうなっているのかを知る事です。 
クラブの長所・短所や地域社会における問題点などを洗い出す事です。 
その次に何を目指して、どんなクラブになりたいかをまとめる。 
そのために 3~5 年の中期的な目標を立てる。 
クラブがなりたいと思っている姿から特徴を何点か挙げ、みんなの支持が得られるような 
ビジョン声明を作る。 
それをもとに、ビジョンの達成に向けたクラブの戦略的優先事項を定める。 
中期的に達成可能な目標で、戦略的優先事項はビジョンに向けた取り組みにおいて最も大きな成果がも
たらせるもので、達成可能な項目を選び、各年度における年次目標を定め、活動状況を確認する。 
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「ロータリー財団月間」 
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「ゆりかごから墓場まで---。」 

 

福田勝 会員 



また必要に応じて計画の修正を提案し、クラブの決定事項が戦略計画に沿ったものになるよう確認する。 
他クラブで策定している戦略計画案を見ると、創立何年までの会員数や職業分類を何種類などの目標や、快適な 
会場と食事について、年間にクラブの親睦活動を何回するか、継続している支援とその他に新規奉仕事業の創生、 
ロータリー財団の基金活用などが書かれていました。 
月曜日に川口幹事と内藤副会長とで話していたのですが、うちのクラブも以前から地元の教育（ロータリー村の 
事業・あこや学園支援事業など）に関しては熱心に取り組んでいるので、これらの策定が必要になれば、 
土台は出来ていることが確認できました。 
 

４．今月の誕生日・結婚記念日 

誕生日 

会 員 芝泰雄会員、染谷啓会員、小島成介会員、杉村英明会員 

ご夫人 黒田篤子様 

結婚記念日 いらっしゃいません 

 
５．幹事報告 

〇他クラブ例会休会のお知らせ 
・伊丹昆陽池 RC：2021 年 11 月 04 日（木）→休会 

11 月 18 日（木）→休会 
〇本日例会終了後、理事・役員会議がございますのでよろしくお願い致します。 
 

６．委員会報告 

〇社会奉仕常任委員会 平川常任委員長 
先月の地区補助金事業の「虹コン」は何事も無く終了いたしました。ご出席くださいました方、 
それから受付等御協力頂きました方、ありがとうございました。 

〇親睦活動委員会 宮﨑委員長 
髙岡さんの歓迎会に出席頂いた皆様ありがとうございました。久し振りの和気藹々の会ができました。 

〇米山奨学委員会 釜田委員長 
10 月が米山月間でした。米山特別寄付のご案内を BOX に入れさせて頂いておりますので、 
よろしくお願い致します。 
 

７．同好会報告 

なし 
 

８．出席報告 

会 員 数 
31 名 出席対象者数 29 名 出席者数 24 名 欠席者数 5 名 

出席率 82.76％ 前々会補正 93.10％ 

本 日 の 欠 席 東本、堀田、黒田（俊）正木、芝、染谷、與那嶺、各会員 

メ ー キ ャ ッ プ 正木、芝、與那嶺、各会員 

 

９．11月のロータリーレート 1 ドル＝114円 

 

１０．スピーチ 

「コロナ禍にまけるな」 
 
平井 会員 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

  



＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄  ニコニコ ＢＯＸ  ＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄ 

＊①早いもので 4 ヶ月が過ぎました。 
②気候も良く旅行行きたい気になります。 
③もち米頂きました。ありがとうございます。 ················································ 徐 会 員 

＊暑さも寒さも混同している今日この頃、皆様お身体御大事にして下さい。 ························ 内 藤 会 員 
＊福田会員、宝塚ゴルフ場 95周年コンペ準優勝おめでとうございます。 
また教えて下さい。 ··································································· 黒田（佳）会員 

＊スピーチを行います。よろしくお願いします。 ··············································· 平 井 会 員 
＊山口様 FMａｉａｉモーニングアベニュー、 
美しい声での取材レポートありがとうございました。 ·········································· 川 岸 会 員 

＊平井様、本日のお話し楽しみです♡・ ····················································· 本 田 会 員 
＊歓迎会ありがとうございました。 ·························································· 髙 岡 会 員 
 

＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄  フレンドシップ ＢＯＸ  ＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄ 

＊昨日、親類の告別式がありました。 
90才近くでしたので久びさに会う人との同窓会の様でした。 ·································· 平 井 会 員 

＊今年は秋が短かそうですね ····························································· 山 本 会 員 
＊コロナ感染者尼崎では「0」が続いています。安心せず感染予防を続けて下さい。 
インフルエンザの予防接種も始まっています。 ············································· 黒田（佳）会員 

＊「徐さん、小島さん」先日はごちそうさまでした。 ············································· 池 邉 会 員 
＊一応今年の選挙は終りましたが、日本の行方はどうなるのでしょうか？ 
民主主義 自由主義 人権尊重が守れるようになればいいのになあ。 ·························· 波 多 会 員 

＊平井さん、本日の卓話楽しみです。 ······················································ 久 木 元 会 員 
＊内藤さん、先日は有難うございました。 ···················································· 小 島 会 員 
 


